



令和7年11月27日

白 梅 幼 稚 園

<http://www.shiraume-kg.ed.jp/>

【12月の行事予定】

日	曜	内 容	預
1	月	おゆうぎ会ごっこ(長) 満3歳児Ⅱ期受付	○
2	火	〃(中)	○
3	水	〃(少)	○
4	木		○
5	金	にじ発表会	○
6	土	おゆうぎ会(少中)	×
7	日	おゆうぎ会(長)	×
8	月	振替休業日	
9	火		○
10	水		○
11	木	すぐすぐ発表会	○
12	金		○
13	土	園庭開放&フリーマーケット	
14	日		
15	月	しらうめひろば	○
16	火	おもちつき	○
17	水	お誕生会&クリスマス会	○
18	木	大掃除	○
19	金	終業式、半日保育	○
20	土	冬季休業日	
21	日		
22	月		○
23	火		○
24	水		○
25	木	クリスマス	○
26	金		○
27	土		×
28	日		×
29	月		×
30	火		×
31	水	大晦日	×

※ 終業式の日は半日保育（12時降園、給食なし）になります。預かりは行っております（給食あり）。

※ お誕生日の日にクリスマス会を行います。その日に幼稚園としらうめ会からのプレゼントを持ち帰ります（にじは除く）。

めざす園児像
一、仲良くする子
一、元気な子
一、きまりを守る子
一、がんばる子



《卒園記念樹と遊び》

園庭の落ち葉もだいぶ散ってきましたが、落ち葉のラスボス、イチョウがまだ残っています。イチョウの葉っぱは重くて腐りづらいので厄介物なのですが、子どもにとっては遊び道具に大変身します。発想力を高める貴重な教材です。

落ちるときには一斉に落ちますので、その葉っぱで雪合戦ならぬ落ち葉合戦が始まったり、葉を集めて花束のようなものを作ったりと、まだまだ大人では考えつかないようなものになります。

前はこの時期にギンナンもなっていたのですが、ここ数年で実らなくなりました。ギンナンの臭さをかぐのも経験でしたが、今ではできずじまい。ただ人によってはかぶれる人がいるので子どもが触ることはしませんでした。

このイチョウの木は卒園記念樹でもあるのですが、園庭には卒園記念樹が何本もあります。スペースシャトルの隣にあるゆずり葉の木もその一つですが、夏過ぎに枯れてしまいました。本来は常緑樹ですので冬でも葉っぱはついています。ここ数年で弱ってはいましたがとうとう力尽きました。夏の異常な暑さにやられてしまったのではないかと、個人的には考えています。

この木も子どもにとって、良い遊び相手になってくれていました。枝ぶりが低くて広いので枝にぶら下がったり、枝にフープや縄跳びをかけてデコレーションしてくれたり…。もちろん落ち葉でも遊びました。

枯れた枝は折れやすいので、今度庭師さんによって園庭の木を剪定してもらうときに切ってもらおうかと思っています。しかし切ってもらうと言っても根本はしっかりとしているので、太い枝は残してまだまだ遊び相手になってもらえば嬉しいです。大事な卒園記念樹ですので、なるべく長く活用していきたいと考えています。

園長 橋本俊雄





【12月の保育目標】

- 〔年少〕いろいろな友だちと遊ぼう
- 〔年中〕友だちの気持ちを考えながら遊ぼう
- 〔年長〕友だちを思いやる気持ちを大切にしよう



【12月の安全目標】

- ポケットや袖から手を出して遊ぼう

【12月の保健目標】

- 手洗い・うがいをしっかりしよう



【おもちつきについて】

例年12月に行われているおもちつきですが、もともとの由来は、元日に『年神様』と呼ばれる神様がやってきて、家の中に飾られている鏡餅に宿ると考えられているため年末にもちをつき鏡餅を作りました。そして正月明けの松の内が終わった時に鏡開きをして、神様への感謝の意を表し、力が宿った餅から活力をいただき、その年1年無病息災で生活ができるような願いが込められています。

幼稚園でも毎年行っていますが、今年も一口分だけ当日の給食と一緒に食べたいと思います。貴重なおもちつき体験をたくさん楽しんでもらいたいですね。特別な持ち物などはありません。



【1月の行事予定】

- 8日（木）始業式、半日保育
- 9日（金）身体測定（長）
- 12日（月）成人の日
- 13日（火）身体測定（中）
- 14日（水）避難訓練
- 15日（木）身体測定（少）
- 19日（月）しらうめひろば
- 22日（木）お誕生会
- 24日（土）園庭開放



【12月めんたるふれいについて】

毎月2~3回行っているめんたるふれいですが、毎年12月はおゆうぎ会や冬休みなどのカリキュラムの都合上行いませんので集金がありません。



【年賀状について】

年始のあいさつとして年賀状が日本の風習としてありますが、白梅幼稚園でも子どもたち全員に年賀状を出します。そこで、喪中で年賀状を差し控えたいご家庭がありましたら出欠申請なびの連絡欄に入力してください。その子に年賀状はお出ししませんので、あらかじめご承知ください。



【冬の登園時の服装について】

徐々に寒さも増してきて、すでに冬も本番ですね。着る服も暖かいものになってきます。

幼稚園では、寒い時には上着を着てきても構いませんが、先月もお知らせしましたように、フードがついたものや首周りにひもがついたもの、すその長いものは安全のためご遠慮ください。

また、あまりモコモコしたものは動きづらくなり、かえって子どもの活動に支障をきたすこともあります。薄着を心がける事も場合によっては良いこともありますので、ご配慮いただけますようお願ひいたします。手袋やマフラー類は幼稚園活動中では必要ありませんので、朝登園した時（バス乗車時）には持ち帰ってください。